



Pièces	<b>3 Pièces</b>
Superficie	<b>63 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>84112556</b>
Prix	<b>945 000 €</b>

# Paris 7<sup>Eme</sup>

## Appartement à vendre (75007)

Rue de Babylone, à quelques pas du Bon Marché, le Groupe Vaneau vous propose en Exclusivité, un appartement de charme. Situé au 3ème étage avec ascenseur d'un bel immeuble ancien datant de 1810, un appartement de 63,20 m2. Il se compose d'une entrée, un salon de 25 m2 avec 3 fenêtres, donnant au calme sur une jolie cour. Une cuisine indépendante pouvant être ouverte à l'américaine, deux chambres, une salle de bains avec toilettes. Un wc indépendant. Beaux volumes. Poutres et pierres apparentes. Rafraîchissement à prévoir. Loi Alur : Mandat n° 19206 - Honoraires charge vendeur. Nombre de lots dans ...



*Rue de Babylone, a few steps from Le Bon Marché, Groupe Vaneau offers you an exclusive, charming apartment. Located on the 3rd floor with elevator of a beautiful old building dating from 1810, a 63.20 m2 apartment. It comprises an entrance hall, a 25 m2 living room with 3 windows, overlooking a pretty courtyard. An independent kitchen that can be opened in the American style, two bedrooms, a bathroom with toilet. Separate toilet. Beautiful volumes. Exposed beams and stonework. Refreshment to be provided. Loi Alur : Mandat n° 19206 - Honoraires charge vendeur. Number of lots in co-ownership: 21 - ...*

## VANEAU BAC - SAINT-GERMAIN

25 rue de Vaneau - 75007 PARIS 7EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

